

MEDITACIONES DIARIAS

3 de noviembre de 2024

Examen diario de Corresponsabilidad

La "corresponsabilidad" puede tener una mala reputación en estos días. Cuando la gente escucha el término "corresponsabilidad" desde el púlpito, sus ojos tienden a ponerse vidriosos. "Aquí está el padre pidiendo más dinero," se quejan en su interior, "Prepárense para la entrega de las tarjetas de compromiso."

Cristo refuta esta idea cuando nos da lo que él llama los mandamientos más importantes, instruyéndonos a amar a Dios y a nuestro prójimo. Bien, Cristo es un hombre que eligió cuidadosamente sus palabras. Quería decir exactamente lo que decía, y no dijo que los mayores mandamientos eran diezmar y dar dinero a la caridad. Si hubiera querido que la corresponsabilidad se tratara solo de dinero, lo habría dicho.

A veces, de hecho, estamos llamados a mostrar nuestro amor a Dios y al prójimo en forma de donación económica. Pero el concepto de la Corresponsabilidad Diaria - vivir conscientemente en oración, agradecido por nuestras bendiciones y ser amable con nuestro prójimo, comprometido con Dios y rendir cuentas unos a otros – se trata de mucho más que eso.

Propongo un giro en la práctica del "Examen Diario," una devoción piadosa en la que, al final del día, repasamos los eventos de las últimas 24 horas y discernimos la voluntad de Dios. Un Examen Diario de corresponsabilidad puede contener preguntas como estas:

¿Cómo amé a Dios hoy? ¿En quién lo ame?

¿Qué me dio Dios hoy? ¿Con quién lo compartí? ¿Qué le di?

¿A quién me acerqué hoy? ¿Quién me contactó?

¿Dónde estaba Dios en mi lista de prioridades hoy? ¿Primero? ¿Segundo? ¿Tercero? ¿Cuarto?

- Tracy Earl Welliver, MTS